

# Info 3/2005



im November 2005

Worms,



## Einladung zu unserer Adventsfeier

Liebe Mitglieder!

In diesem Jahr beginnt die weihnachtliche Zeit bereits im November und somit rückt auch unsere Adventsfeier näher.

Sie wird am

**Samstag, den 10. Dez. 2005, ab 15:00 Uhr im Pfarrzentrum**

stattfinden und dazu laden wir Sie alle recht herzlich mit Ihren Verwandten, Freunden und Bekannten ein.

Wie in jedem Jahr erwarten wir den Nikolaus mit gut gefülltem Sack für unsere Kids, werden unsere Musiker für adventliche Stimmung sorgen und wollen wir in gemütlicher Kaffeerunde zusammensitzen, letztendlich soll auch eine Tombola nicht fehlen.

Für unser Buffet erbitten wir Kuchenspenden, die wir gerne am **10.12.05 zwischen 10:00 u. 12:00 Uhr im Pfarrzentrum** entgegennehmen, ebenso die restlichen Sachspenden für die Tombola, die ansonsten von unseren Musikern in der Woche zuvor, **vom 3. bis 9.12.05**, bei Ihnen abgeholt werden.

Daß unsere Raucher sehr rücksichtsvoll sind konnten wir in den letzten Jahren erfahren und bitten auch diesmal wieder darum, Zigarettenpausen im Foyer abzuhalten. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und hoffen, daß Sie in unserem Kreis ein paar entspannende Stunden verbringen.

**Bitte Kaffeegedecke mitbringen!**



Es freut uns



daß wir mit unserem Ehrenmitglied, Herrn Adam Strubel, dessen 80. Geburtstag in unserem Vereinsheim feiern konnten und viele seiner Exschüler ein Ständchen brachten,

daß unsere Big-Band mit zahlreichen „Ehemaligen“ nach langer Abstinenz wieder zur Backfischfesteröffnung spielen durfte,

daß unsere Serenadenkonzerte vor ausverkaufter Kulisse ein voller Erfolg waren, nicht zuletzt auch Dank unseres neuen Dirigenten, Paul Schütt.

Daß der Auftritt der Vokalgruppe „La Gloire de Dieu“ aus Angola und dem Kongo eine fantastische Bereicherung unserer musikalischen Darbietungen war und das Motto „Afrika“ vorzüglich unterstützte,

daß unsere Jungmusiker auch als Solisten überzeugen konnten,

daß Katharina Rave mit ihren präzisen Erläuterungen souverän durch das Programm führte,

daß uns die Evang. Gemeinde Herrnsheim den Paulussaal zur Verfügung stellte, wofür wir uns herzlich bedanken.

Daß zahlreiche Zuhörer unserem Kerwekonzert im Schloßpark lauschten, wobei wir uns hier etwas besseres Wetter gewünscht hätten und zuletzt noch

daß wir im Oktober eine neue Bestuhlung im Vereinsheim erhielten.

Es freut uns nicht



daß der Auftritt unserer Big-Band bei der Backfischfesteröffnung wenig Resonanz in der Presse fand,

daß wir wegen des unbeständigen Wetters unsere Serenadenkonzerte in den Saal verlegen mußten und sie dadurch das außergewöhnliche Ambiente des Kreuzgangs einbüßten, was viele Besucher sehr bedauerten.



**Termine,  
bitte vormerken!**

**Sonntag, den 13.11.2005, um 11:00 Uhr**

Musikalische Umrahmung der Feier zum Volkstrauertag auf dem Friedhof Herrnsheim,

**am Samstag, den 26.11.2005, ab 14:00 Uhr  
und Sonntag, den 27.11.2005, ab 11:00 Uhr**

sind wir wieder auf dem Weihnachtsmarkt Herrnsheim mit unseren Ständen vertreten und am Sonntag spielt dort auch unser Blasorchester ab **16:00 Uhr**,

**Freitag, den 02.12.2005, um 18:30 Uhr**

Auftritt unserer Aktiven auf dem Wormser Weihnachtsmarkt,

**Samstag, den 03.12.2005, ab 11:00 Uhr**

vorweihnachtliches Konzert unseres Orchesters in der Kaiserpassage,

**am Samstag, den 10.12.2005, um 15:00 Uhr**

findet unsere eigene Adventsfeier im Pfarrzentrum statt,

**Sonntag, den 18.12.2005, nachmittags**

Teilnahme unseres Jugendorchesters an der Weihnachtsfeier der Neuhauser Gesangvereine in der Gaststätte Hagenbräu und

**am Sonntag, den 15.01.2006, um 11:00 Uhr**

begrüßen wir Sie zu unserem Neujahrsempfang mit Ehrungen im Vereinsheim.

Wir würden uns über eine rege Teilnahme sehr freuen, da an diesem Tag neben zahlreichen anderen Ehrungen unsere Mitglieder der ersten Stunde auf eine 60-jährige Vereinszugehörigkeit zurückblicken können und wir wollen dieses seltene Jubiläum mit ihnen feiern. Außerdem wird noch eine Ehrenmitgliedschaft als Anerkennung für besondere Verdienste verliehen.

Auch heute wieder beklagen wir den Tod lang-jähriger Mitglieder und trauern mit den Angehörige um

**Herrn Josef Rößner  
und Herrn Hans Kundel.**

Wir werden ihnen stets ein ehrendes Andenken bewahren.



**Wir gratulieren:**

**zum 84. Geburtstag**

den Herren Philipp Görtz u. Josef Kissel sowie Frau Maria Steuer,

**zum 80.** unserem Ehrenmitglied Herrn Adam Strubel sowie Herrn Willi Rosmanith,

**zum 70.** Herrn Raimund Scheuermann,

**zum 65.** den Damen Ingetraut Schmitt, u. Helga Pauly sowie Herrn Werner Schembs,

**zum 60.** den Damen Annegret Dinges und Sieglinde Weinmann und zum

**zum 50.** unserem aktiven Mitglied Herrn Karlheinz Dupuis.

**Herzlich willkommen**

heißen wir folgende neue Mitglieder:

unsere Orstvorsteherin, Frau Silvia Gutjahr,

als neue Musikschüler Rabea Flesner, Lisa Helfert, Tim Hornuf, Lara Maria Kauschke, Sarah Kissel, Anna Noll, u. Anna Reißberger.

Als neue Mitglieder in unserem Blasorchester Rainer Wörner, unseren Ko-Dirigenten, dessen Instrument die Trompete ist u. Wilfried Morew (Schlagzeug).

Neu im Orchestes spielen ebenfalls Laura Feth (Klavier), Uwe Hock (Posaune), Sebastian Höbel (Schlagzeug) u. Brigitte Korb (Saxophon).

Besonders freut uns, daß wir nach einigen Jahren Stefan Beck und Eckhard Höbel wieder als Aktive in unserer Mitte haben.

Ihnen allen wünschen wir eine gute Zeit, frohe Stunden in unserem Verein u.viel Erfolg an ihrem Instrument.

Unsere Jugendleiterin und Ausbilderin, Frau Karin Färber, berichtet folgendes:

**An die Flöte, fertig los...**

hieß es nach den Sommerferien für 12 neue Blockflötenschüler.

Katrin, Marius, Lara und Max bilden zusammen mit Andrea Braun die „musikalische Außenstelle“ unseres Vereins in Ober-Flörsheim.

Philipp, Pia, Sarah und Annabell werden von Christine Meckbach betreut, die erstmals eine Flötengruppe übernommen hat und selbst zu unseren „eigenen Gewächsen“ gehört.

Sara, Sophie, Lara und Anna arbeiten sich mit Karin Färber von Ton zu Ton.

Wer unsere weihnachtliche Feier am 10.12.05 besucht, kann unseren Flötennachwuchs mit einem kleinen Beitrag bereits auf der Bühne sehen und hören.